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HISTÓRIA 

O Diário Oficial do Poder Legislativo da cidade de Barbalha foi idealizado 
pelos Servidores Efetivos do Poder Legislativo e criado pela Resolução No. 
04/2011, no dia 30 de Maio de 2011, quando foi ao ar sua primeira edição. O 
Diário tem por objetivo dar cumprimento ao princípio da Publicidade previsto 
no artigo 37 da Constituição Federal, além da obrigação prevista no 
Regimento Interno da Casa do Povo Barbalhense para que as matérias  
legislativas fossem publicadas para dar conhecimento ao povo. O Diário 
Oficial é editado, diagramado, organizado e publicado pelo Centro Integrado 
de Educação e Cultura – CIEC e sob a responsabilidade de Servidores efetivos 
do próprio Poder Legislativo Municipal. E-mail: 
diariooficialcambar@gmail.com  – site: 
https://www.diariooficial.camaradebarbalha.ce.gov.br 

 
PUBLICAÇÕES DO PODER LEGISLATIVO 

 
ATAS DAS SESSÕES  

 
Ata da 17ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo da Câmara Municipal 
de Barbalha no ano de 2025. 

 
Presidência: Dorivan Amaro dos Santos 

 
Às 17h15min (dezessete horas e quinze minutos) do dia 13 (treze) de março 
do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), no Plenário da Câmara Municipal 
de Barbalha, Estado do Ceará, sito à Rua Sete de setembro, 77 – Centro, 
nesta Cidade de Barbalha-CE, onde presentes estavam os seguintes 
Vereadores: André Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio 
Ferreira de Santana, Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite 
Sampaio, Dorivan Amaro dos Santos, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, 
Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior, João Ilânio Sampaio, José Alex Saraiva de Sá Barreto, 
Marcus José Alencar Lima, Maria Gely de Freitas Pereira, Matheus 
Cleber Saraiva Gonçalves e Odair José de Matos. O Presidente, Dorivan 
Amaro dos Santos, constatou que havia número legal de vereadores e nos 
termos do inciso XXV, letra “C”, do art. 32 do Regimento Interno, declarou 
aberta a Sessão, convidando o Vereador João Ilânio Sampaio para fazer a 
ORAÇÃO DO DIA. Em seguida, nos termos do Art. 144 do Regimento 
Interno, o Presidente em exercício, passou a Palavra para o 1º Secretário, 
Vereador José Alex Saraiva de Sá Barreto, para fazer a LEITURA DO 
MATERIAL DE EXPEDIENTE: PROPOSIÇÕES: Projeto de Lei Nº 
15/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, 
que dispõe sobre a Política Pública “Parada Segura” para mulheres, idosos 
e pessoas com deficiência no Transporte Coletivo noturno no Município de 
Barbalha e dá outras providências. Requerimento Nº 245/2025, de autoria 
do Vereador Dorivan Amaro dos Santos, requer que seja enviado ofício 
à Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas o solicitando que 
seja realizada uma operação tapa-buracos na Av. da Vila Santa Terezinha, 
desde o Colégio Edson Olegário até à rua T - 18. Requerimento Nº 
259/2025, de autoria do Vereador Francisco Marcelo Saraiva Neves 
Júnior, requer que seja enviado ofício ao Departamento Estadual de 
Rodovias (DER) solicitando reparos na CE-386 no trecho que liga o Distrito 
do Caldas ao Distrito de Arajara, mais precisamente em um trecho entre o 
Sítio Saco 2 e a Entrada do Sítio Tabocas. Haja vistas, a existências de uma 
cratera no centro das faixas duplas, o local ficou com um grande risco de 
ocorrer acidentes. Requerimento Nº 260/2025, de autoria dos Vereadores 
Alex Saraiva e Maria Gely de Freitas Pereira, requer que seja enviado 
ofício à Secretária Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
solicitando serviço de capinação no campo de futebol no Sítio Pinheiro. 
Requerimento Nº 261/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles, requer que seja enviado ofício ao Demutran de 
Barbalha solicitando a manutenção dos semáforos, principalmente da Av. 
Costa Cavalcante e na Coronel João Coelho. Requerimento Nº 262/2025, 
de autoria do Vereador Odair José de Matos, requer que seja enviado 
ofício a Secretaria Municipal de Saúde solicitando, com urgência, o retorno 
do atendimento médico na Unidade de Saúde Básica (UBS) da Vila da 
Usina. Requerimento Nº 263/2025, de autoria do Vereador Alex 
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MESA DIRETORA  
Presidente 

Dorivan Amaro dos Santos (PT)  
Vice-Presidente 

Epitácio Saraiva da Cruz Neto (REPUBLICANOS)  
1º. Secretário 

José Alex Saraiva de Sá Barreto (PT) 
2ª. Secretária 

Marcus José Alencar Lima (REPUBLICANOS) 
 

DEMAIS VEREADORES   
 

Antenor Francisco de Amorim (PDT) 
Antônio Ferreira de Santana (PC do B) 
Carlos André Feitosa Pereira (PSB) 
Cícera Bertulino de Souza (PSB) 
Cícero Joanes Leite Sampaio (PSDB) 
Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles (UNIÃO) 
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior (PT) 
João Ilânio Sampaio (PSB) 
Maria Gely de Freitas Pereira (REPUBLICANOS) 
Matheus Cleber Saraiva Gonçalves (PSDB) 
Odair José de Matos (PT). 

 
COMISSÕES PERMANENTES 

 
Constituição, Justiça e Legislação Participativa 

 
José Alex Saraiva de Sá Barreto (PT);  Maria Gely de Freitas Pereira 
(REPUBLINOS);  Odair José de Matos (PT). 
 

Finanças, Orçamento e Defesa do Consumidor 
 
Antônio Ferreira de Santana (PC do B); Cícera Bertulino de Souza (PSB); 
Carlos André Feitosa Pereira (PSB). 
 

Obras e Serviços Públicos 

Antenor Francisco de Amorim (PDT); Antônio Ferreira de Santana (PC 
do B); Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior (PT). 

Educação, Saúde e Assistência 
 
Cícero Joanes Leite Sampaio (PSDB); Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior (PT); João Ilânio Sampaio (PSB).  

Ética e Decoro Parlamentar  
 
Marcus José Alencar Lima (REPUBLICANOS); José Alex Saraiva de Sá 
Barreto (PT);  Maria Gely de Freitas Pereira (REPÚBLICANOS).  
 

Juventude 
 
Matheus Cleber Saraiva Gonçalves (PSDB); Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior (PT);  Carlos André Feitosa (PSB).  
 

Segurança Pública e Defesa Social  
 
Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles (UNIÃO); José Alex Saraiva de Sá 
Barreto (PT); Marcus José Alencar Lima (REPUBLICANOS). 
 
DIREÇÃO GERAL DA CÂMARA:  LUCAS ARON DOS SANTOS GOMES; 
ASSESSOR DA MESA: JOSEMBERG DA SILVA CUNHA; 
COORDENAÇÃO DO DIÁRIO OFICIAL: KELVY GABRIEL DE MOURA 
FERREIRA; ORGANIZAÇÃO, DIAGRAMAÇÃO, FORMATAÇÃO E 
PUBLICAÇÃO: CENTRO INTEGRADO DE EDUCAÇÃO E CULTURA – 
CIEC  
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Saraiva, requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando o calçamento em pedra tosca na Rua Marciel 
Silva no Bairro Conjunto Nossa Senhora de Fátima. Requerimento Nº 
264/2025, de autoria da Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira, 
requer que seja enviado ofício à Secretária Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando asfalto para Rua Raul Coelho, Bairro Vila Santo Antônio. 
Requerimento Nº 265/2025, de autoria da Vereadora Maria Gely de 
Freitas Pereira, requer que seja enviado ofício à Secretária Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando asfalto para rua T-18, Bairro Vila Santo 
Antônio. Requerimento Nº 266/2025, de autoria do Vereador Antônio 
Ferreira de Santana, requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal 
de Infraestrutura e Serviços Públicos solicitando correções das canaletas 
localizada no início da estrada da Malhada. Requerimento Nº 267/2025, de 
autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, requer que 
seja enviado ofício à Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos solicitando correções das canaletas localizada no início da estrada 
da Malhada. Requerimento Nº 268/2025, de autoria do Vereador 
Matheus Cleber Saraiva Gonçalves, requer que seja encaminhado ofício 
ao Departamento de Estradas de Rodagem (DER), com cópia ao Prefeito 
Municipal e Secretaria de Infraestrutura do Estado do Ceará, solicitando a 
realização de manutenção emergencial na CE-060, especificamente no 
trecho do Sítio Riacho do Meio, próximo ao Ponto do Milho. Requerimento 
Nº 269/2025, de autoria do Vereador Matheus Cleber Saraiva 
Gonçalves, requer que seja enviado ofício à Secretária Municipal de Saúde, 
Sr. Catiane Landim, registrando votos de parabéns pela aquisição de duas 
ambulâncias para o Município de Barbalha-CE. Requerimento Nº 
270/2025, de autoria do Vereador Cícero Joanes Leite Sampaio, requer 
que seja enviado ofício à Secretaria Municipal da Educação, com cópias ao 
Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando esclarecimentos a 
respeito do CEI Raimunda Maria Sampaio, do Bairro Malvinas. Após a 
Leitura do expediente, o Presidente, Dorivan Amaro dos Santos, convidou 
a todos para estarem presente na aula inaugural do Curso Alcance, que será 
realizada no próximo sábado, às 8h da manhã. Neste momento, o Vereador, 
João Ilânio Sampaio, solicitou a palavra para informar sobre alguns 
serviços públicos e as respectivas Secretarias Municipais responsáveis. 
Neste momento, o Presidente, Dorivan Amaro dos Santos, concedeu 1 (um) 
minuto a cada Vereador para fazerem uso da Palavra em suas considerações 
iniciais. Fizeram uso da Palavra os Seguintes Vereadores: Francisco 
Marcelo Saraiva Neves Júnior, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Odair 
José de Matos, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves. O Vereador, Francisco 
Marcelo Saraiva Neves Júnior, no momento do uso da Palavra, solicitou 
o envio de ofícios de Parabéns, mediante Proposição Verbal, aos Srs. Thiago 
Dié Romão Batista e Isac Dié Romão Batista, registrando votos de parabéns 
pela passagem dos seus respectivos aniversários natalícios, comemorado 
recentemente ao lado dos seus familiares, parentes e amigos. Ofícios 
subscritos pelos seguintes Vereadores: André Feitosa, Antenor Francisco de 
Amorim, Antônio Ferreira de Santana, Cícera Bertulino de Souza, Cícero 
Joanes Leite Sampaio, Dorivan Amaro dos Santos, Epitácio Saraiva da Cruz 
Neto, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior, João Ilânio Sampaio, José Alex Saraiva de Sá Barreto, Marcus 
José Alencar Lima, Maria Gely de Freitas Pereira, Matheus Cleber Saraiva 
Gonçalves e Odair José de Matos. O Vereador, Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, no momento do uso da Palavra, solicitou o envio de ofício de 
Pesar, mediante Proposição Verbal, à Família da Sra. Maria do Nascimento 
Mendes, registrando votos de pesar pelo seu falecimento ocorrido 
recentemente, deixando eternas saudades aos seus familiares parentes e 
amigos. O Vereador, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, solicitou 
envio de ofício de Parabéns, mediante proposição Verbal, ao Sr. Roberto 
Pessoa, Prefeito Municipal de Maracanaú, registrando votos de parabéns 
pela implantação do primeiro Centro Universitário Público Municipal do 
Ceará. Ofícios subscritos pelos seguintes Vereadores: Dorivan Amaro dos 
Santos, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Marcus José Alencar Lima e André 
Feitosa. O Vereador, Odair José de Matos, no momento do uso da Palavra, 
solicitou o envio de ofício de Parabéns, mediante Proposição Verbal, ao Sr. 
Eldon Cesário, parabenizando-o pelo excelente trabalho na organização e 
realização da escola de samba Mocidade Independente dos Bairros Unidos 
junto da sua apresentação que foi feita de forma magistral na cidade de 
Maracanaú, encantando todos os presentes, sendo consagrada campeã. 
Ofício subscrito pelos seguintes Vereadores: Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior, Antenor Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, 
Cícera Bertulino de Souza, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Dorivan 
Amaro dos Santos, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, André Feitosa, José Alex 

Saraiva de Sá Barreto, João Ilânio Sampaio, Marcus José Alencar Lima, 
Maria Gely de Freitas Pereira, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves. O 
Vereador, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves, no momento do uso da 
Palavra, solicitou o envio de ofício de Parabéns, mediante Proposição 
Verbal, à Sr. Maria Divani Saraiva, registrando votos de parabéns pela 
passagem do seu aniversário natalício, comemorado recentemente ao lado 
dos seus familiares, parentes e amigos. ORDEM DO DIA: Todos 
Requerimentos foram debatidos e aprovados por unanimidade dos 
Vereadores Presentes. PALAVRA FACUTADA: Não houve Palavra 
Facultada por falta de quórum regimental. O Presidente nos termos do 
art. 139 do Regimento Interno encerrou a Sessão, às 19h07mim (dezenove 
horas e sete minutos), por falta de quórum. O Presidente nos termos do art. 
153 do Regimento Interno encerrou a Sessão às 19h07mim (dezenove horas 
sete minutos). E para tudo constar, eu José Alex Saraiva de Sá Barreto, 1º 
Secretário, pelos apontamentos colhidos, lavrei a presente Ata, que depois 
de lida e aprovada será assinada. Os teores originais dos pronunciamentos, 
se encontram disponíveis para consultas ou controvérsias em relação a esta, 
no Arquivo Sonoro desta Casa. 

Ata da 16ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo da Câmara Municipal 
de Barbalha no ano de 2025. 

 
Presidência em Exercício: Epitácio Saraiva da Cruz Neto. 
Vereador ausente na Sessão: Dorivan Amaro dos Santos – Prefeito 
Municipal em Exercício. 

 
Às 17h12min (dezessete horas e doze minutos) do dia 12 (doze) de março 
do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), no Plenário da Câmara Municipal 
de Barbalha, Estado do Ceará, sito à Rua Sete de setembro, 77 – Centro, 
nesta Cidade de Barbalha-CE, onde presentes estavam os seguintes 
Vereadores: André Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio 
Ferreira de Santana, Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite 
Sampaio, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, João Ilânio 
Sampaio, José Alex Saraiva de Sá Barreto, Marcus José Alencar Lima, 
Maria Gely de Freitas Pereira, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves e 
Odair José de Matos. O Presidente em Exercício, Epitácio Saraiva da 
Cruz Neto, constatou que havia número legal de vereadores e nos termos 
do inciso XXV, letra “C”, do art. 32 do Regimento Interno, declarou aberta 
a Sessão, convidando a Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira para 
fazer a ORAÇÃO DO DIA. Em seguida, nos termos do Art. 144 do 
Regimento Interno, o Presidente em exercício, passou a Palavra para o 1º 
Secretário, Vereador José Alex Saraiva de Sá Barreto, para fazer a 
LEITURA DO MATERIAL DE EXPEDIENTE: 
CORRESPONDÊNCIAS: Ofício N° 01/2025 do Sr. Cícero Gyovanni 
Gomes da Silva solicitando uso da Tribuna Popular. PROPOSIÇÕES: 
Parecer Nº 13/2025 da Comissão Permanente de Constituição, Justiça e 
Legislação Participativa favorável à tramitação do Projeto de Resolução 
Nº 11/2025, de autoria da Vereadora Maria Gely de Freitas, que concede 
Título de Cidadã barbalhense a personalidade que indica e dá outras 
providências. Requerimento Nº 253/2025, de autoria do Vereador Cícero 
Joanes Leite Sampaio, requer que seja enviado ofício à Secretária 
Municipal de Saúde, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando esclarecimentos referente à compra de uma Pick-up, 
mediante licitação, no valor de aproximadamente R$ 549 mil reais. 
Requerimento Nº 255/2025, de autoria do Vereador Matheus Cleber 
Saraiva Gonçalves, requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, 
Dr. Guilherme Saraiva, solicitando providências urgentes quanto à situação 
precária do Mercado Público, especialmente no que se refere à limpeza 
inadequada e à infraestrutura deteriorada, agravadas pela paralisação das 
obras do novo espaço. As quais já deveriam ter sido entregue no orçamento 
de R$ 28 milhões. Requerimento Nº 249/2025, de autoria da Vereadora 
Maria Gely de Freitas Pereira, requer que seja enviado ofício à Secretária 
Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando serviço de 
capinação no campo de futebol no Sítio Pinheiro. Requerimento Nº 
256/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, 
requer que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de Saúde solicitando 
a realização de um mutirão objetivando a realização de cirurgias ortopédicas 
no Município de Barbalha. Requerimento Nº 257/2025, de autoria do 
Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, requer que seja enviando 
ofício ao Secretário Municipal de infraestrutura e Serviços Públicos, 
solicitando serviços de limpeza, capinação e poda de árvores, na Rua 
Francisco Gurgel Correia, no Bairro Proube. Requerimento Nº 258/2025, 
de autoria do Vereador Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, requer 
que seja enviado ofício à Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Departamento Municipal de Trânsito (Demutran), 
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solicitando que seja feito a sinalização vertical e horizontal da Rua José 
Antoni Idine Soares Sampaio, localizada no Distrito do Caldas. Neste 
momento, o Presidente em Exercício, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, 
concedeu 1 (um) minuto a cada Vereador para fazerem uso da Palavra em 
suas considerações iniciais. Fizeram uso da Palavra os Seguintes 
Vereadores: Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Matheus Cleber Saraiva 
Gonçalves, André Feitosa, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior e 
Antônio Ferreira de Santana. Os Vereadores, Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior e Antônio 
Ferreira de Santana, Epitácio Saraiva da Cruz e André Feitosa, no 
momento do uso da Palavra, parabenizaram o Vereador, Odair José de 
Matos, parabenizando-o pela passagem do seu Aniversário. O Vereador, 
Matheus Cleber Saraiva, no momento do uso da Palavra, solicitou o envio 
de ofício de Parabéns, mediante Proposição Verbal, à Sra. Maria das Dores 
Silva Silvino, registrando votos de parabéns pela passagem do seu 
aniversário natalício, comemorado recentemente ao lado dos seus 
familiares, parentes e amigos. Ofício subscrito pelos seguintes Vereadores: 
André Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, 
Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite Sampaio, Epitácio Saraiva 
da Cruz Neto, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Francisco Marcelo 
Saraiva Neves Júnior, João Ilânio Sampaio, José Alex Saraiva de Sá Barreto, 
Marcus José Alencar Lima, Maria Gely de Freitas Pereira, Matheus Cleber 
Saraiva Gonçalves e Odair José de Matos. Neste momento, o Presidente em 
Exercício, Epitácio Saraiva da Cruz, solicitou ao Plenário que o Uso da 
Tribuna Popular seja realizada antes da Ordem do Dia. Solicitação aceita 
por unanimidade dos Vereadores. Em Seguida, o Presidente em exercício, 
convidou o Sr. Sr. Cícero Gyovanni Gomes da Silva para fazer Uso da 
Tribuna Popular. Na oportunidade, o orador falou sobre as condições dos 
transportes universitários do Município de Barbalha, como também, 
cobrando melhorias do Poder Público na prestação de tal serviço. Fizeram 
uso da Palavra para debater o tema em questão os seguintes Vereadores: 
Cícero Joanes Leite Sampaio, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves, Odair 
José de Matos, André Feitosa, João Ilânio Sampaio e Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles. Na oportunidade, o Vereador, Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles, propôs a possibilidade de uma reunião entre a 
Secretaria Municipal de Educação, Representantes Universitários e 
Vereadores, para debaterem melhorias no fornecimento do transporte 
Universitário. O Presidente em Exercício, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, 
falou sobre a importância da implantação da Carteirinha Universitária para 
um melhor uso dos transportes universitários pelos estudantes barbalhenses. 
Em seguida, o Presidente em exercício, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, 
com anuência do Plenário, convidou o Dr. Fernando Coutinho, para fazer 
uso da Palavra. Na oportunidade, o orador falou sobre a celebração da 
Realização do dia Mundial do Rim, evento que ocorrerá no próximo dia 13 
de março, convidando a todos a participarem do evento em referência ao 
referido dia Mundial do Rim, que ocorrerá às 8h do dia 13 de março na Praça 
da Estação em Barbalha. Fizeram uso da Palavra para debater o tema em 
questão os seguintes Vereadores: Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, 
Odair José de Matos, João Ilânio Sampaio, André Feitosa e Antônio Ferreira 
de Santana. ORDEM DO DIA: Projeto de Resolução Nº 11/2025, de 
autoria da Vereadora Maria Gely de Freitas, que concede Título de 
Cidadã barbalhense a personalidade que indica e dá outras providências, em 
discussão. Sendo aprovado por unanimidade dos Vereadores Presentes: 13 
(treze) votos favoráveis. Projeto de Resolução Nº 11/2025, de autoria da 
Vereadora Maria Gely de Freitas, subscrito pelos seguintes Vereadores: 
André Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, 
Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite Sampaio, Epitácio Saraiva 
da Cruz Neto, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Francisco Marcelo 
Saraiva Neves Júnior, João Ilânio Sampaio, José Alex Saraiva de Sá Barreto, 
Marcus José Alencar Lima, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves e Odair José 
de Matos. Todos os Requerimentos foram debatidos e aprovados por 
unanimidade dos Vereadores Presentes, EXCETO o Requerimento N° 
253/2025, de autoria do Vereador Cícero Joanes Leite Sampaio e o 
Requerimento Nº 255/2025 de autoria da Vereadora Maria Gely de Freitas, 
retirados da Ordem do dia por seus respectivos autores. PALAVRA 
FACUTADA: Fizeram uso da Palavra Facultada os seguintes 
Vereadores: Marcus José Alencar Lima, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, 
Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles e João Ilânio Sampaio. O Presidente 
em Exercício, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, nos termos do art. 153 do 
Regimento Interno encerrou a Sessão às 18h54mim (dezoito horas cinquenta 
e quatro minutos). E para tudo constar, eu José Alex Saraiva de Sá Barreto, 
1º Secretário, pelos apontamentos colhidos, lavrei a presente Ata, que depois 
de lida e aprovada será assinada. Os teores originais dos pronunciamentos, 
se encontram disponíveis para consultas ou controvérsias em relação a esta, 
no Arquivo Sonoro desta Casa. 

Ata da 15ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo da Câmara Municipal 
de Barbalha no ano de 2025. 

 
Presidência em Exercício: Epitácio Saraiva da Cruz Neto. 
Vereador ausente na Sessão: Odair José de Matos e Dorivan Amaro dos Santos 
– Prefeito Municipal em Exercício. 

 
Às 17h07min (dezessete horas e sete minutos) do dia 10 (dez) de março do 
ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), no Plenário da Câmara Municipal de 
Barbalha, Estado do Ceará, sito à Rua Sete de setembro, 77 – Centro, nesta 
Cidade de Barbalha-CE, onde presentes estavam os seguintes Vereadores: 
André Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de 
Santana, Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite Sampaio, 
Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, 
Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, João Ilânio Sampaio, José 
Alex Saraiva de Sá Barreto, Marcus José Alencar Lima, Maria Gely de 
Freitas Pereira e Matheus Cleber Saraiva Gonçalves. O Presidente em 
Exercício, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, constatou que havia número 
legal de vereadores e nos termos do inciso XXV, letra “C”, do art. 32 do 
Regimento Interno, declarou aberta a Sessão, convidando o Vereador João 
Ilânio Sampaio para fazer a ORAÇÃO DO DIA. Neste momento, o 
Presidente em Exercício, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, justificou a 
ausência do Vereador, Odair José de Matos, ausente na Sessão devido a 
questões de saúde. Em seguida, nos termos do Art. 144 do Regimento 
Interno, o Presidente em exercício, passou a Palavra para o 1º Secretário, 
Vereador José Alex Saraiva de Sá Barreto, para fazer a LEITURA DO 
MATERIAL DE EXPEDIENTE: ATA: Ata da 13ª Sessão Ordinária do 
1º Período Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha no ano de 2025. 
CORRESPONDÊNCIAS: Ofício N° 01/2025 do Sr. Cícero Gyovanni 
Gomes da Silva solicitando uso da Tribuna Popular. Ofício Nº 02/2025, do 
Sr. Arli Gonçalves Leite, representante do Balneário do Caldas, referente à 
Prestação de Contas do Balneário do Caldas/SA – Parque do mês de janeiro 
de 2025. Ofício Nº 144/2025, da Secretaria Municipal  de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, em reposta ao Ofício Nº 2002019/2025 – CMB referente 
ao Requerimento Nº 191/2025 de autoria do Vereador Matheus Saraiva. 
Ofício Nº 146/2025, da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, em reposta ao Ofício Nº 3101052/2025 – CMB referente à 
Proposição Verbal de autoria do Vereador Dorivan Amaro. Ofício Nº 
147/2025, da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, em 
reposta ao Ofício Nº 3101041/2025 – CMB referente ao Requerimento Nº 
120/2025 de autoria do Vereador Epitácio Saraiva da Cruz Neto. Ofício Nº 
149/2025, da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, em 
reposta ao Ofício Nº 3101004/2025 – CMB referente ao Requerimento Nº 
94/2025 de autoria do Vereador Odair José de Matos. Ofício Nº 150/2025, 
da Secretaria Municipal  de Infraestrutura e Serviços Públicos, em 
reposta ao Ofício Nº 3101002/2025 – CMB referente ao Requerimento Nº 
76/2025 de autoria do Vereador João Ilânio. Ofício Nº 152/2025, da 
Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, em reposta ao 
Ofício Nº 3101008/2025 – CMB referente ao Requerimento Nº 112/2025 de 
autoria do Vereador Marcelo Júnior. Ofício Nº 153/2025, da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, em reposta ao Ofício Nº 
3101009/2025 – CMB referente ao Requerimento Nº 99/2025 de autoria do 
Vereador Matheus Saraiva. Ofício Nº 145/2025, da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, em reposta ao Ofício Nº 3101007/2025 
– CMB referente ao Requerimento Nº 96/2025 de autoria do Vereador 
Marcelo Júnior. Ofício Nº 154/2025, da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, em reposta ao Ofício Nº 3101011/2025 
– CMB referente ao Requerimento Nº 100/2025 de autoria do Vereador 
Matheus Saraiva. Ofício Nº 163/2025, da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, em reposta ao Ofício Nº 3101036/2025 
– CMB referente ao Requerimento Nº 115/2025 de autoria do Vereador 
Capitão Marcus. Ofício Nº 164/2025, da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, em reposta ao Ofício Nº 3101030/2025 
– CMB referente ao Requerimento Nº 110/2025 de autoria do Vereador 
Matheus Saraiva. Ofício Nº 165/2025, da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, em reposta ao Ofício Nº 0702028/2025 
– CMB referente ao Requerimento Nº 140/2025 de autoria do Vereador 
Epitácio Saraiva da Cruz Neto. Ofício Nº 157/2025, da Secretaria Municipal 
de Infraestrutura e Serviços Públicos, em reposta ao Ofício Nº 
3101020/2025 – CMB referente ao Requerimento Nº 105/2025 de autoria 
do Vereador Alex Saraiva. Ofício Nº 151/2025, da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, em reposta ao Ofício Nº 3101006/2025 
– CMB referente ao Requerimento Nº 117/2025 de autoria do Vereador 
Odair José de Matos. Ofício Nº 148/2025, da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, em reposta ao Ofício Nº 3101029/2025 



DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO DE BARBALHA-CE 
Ano XV, No. 1422 Barbalha-CE, Quinta-feira, dia 20 de Março de 2025- CADERNO 01/01 –                                                                            Pag.  

 

https://www.diariooficial.camaradebarbalha.ce.gov.br/ 

4

– CMB referente ao Requerimento Nº 109/2025 de autoria da Vereadora 
Maria Gely. Ofício Nº 30/2025/RH/CULTURA, da Secretaria Municipal de 
Cultura, em reposta ao Ofício Nº 2402010/2025 – CMB referente ao 
Requerimento Nº 213/2025 de autoria do Vereador Odair Alex Saraiva. 
Ofício Nº 28/2025/RH/CULTURA, da Secretaria Municipal de Cultura, em 
reposta ao Ofício Nº 2402014/2025 – CMB referente ao Requerimento Nº 
210/2025 de autoria do Vereador Odair Alex Saraiva. PROPOSIÇÕES: 
Requerimento Nº 241/2025, de autoria do Vereador Francisco Marcelo 
Saraiva Neves Júnior, que seja enviado ofício ao Departamento Estadual 
de Rodovias (DER), com cópia à Superintendência de Obras Públicas - SOP, 
ao Governador do Estado do Ceará, Sr. Elmano de Freitas, ao Ministro da 
Educação, Sr. Camilo Santana e ao Secretário de Recursos Hídricos do 
Estado do Ceará, Sr. Fernando Santana, solicitando a realização de um 
estudo sobre a possibilidade da construção de uma área de escape (caixa de 
brita ) na CE - 060, que liga a Cidade de Jardim-CE e Barbalha-CE. 
Requerimento Nº 242/2025, de autoria do Vereador Cícero Joanes Leite 
Sampaio, que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Obras e 
Urbanismo, com cópias ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviço 
Públicos e ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando o 
calçamento em pedra tosca das Travessas Um e dois, que nascem, 
paralelamente, na Rua Manoel Alfredo da Cruz, Bairro Santo André. 
Requerimento Nº 243/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles, requer que seja enviado ofício ao Prefeito 
Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, solicitando a limpeza, poda e capinação na Rua Santo Antônio, 
localizada no Bairro Conjunto Nassau. Requerimento Nº 244/2025, de 
autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, requer que 
seja enviando ofício à Secretária Municipal de Saúde solicitando os serviços 
do Carro Fumacê, nas comunidades situadas no pé de serra. Requerimento 
Nº 246/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier 
Teles, requer que seja enviando ofício à Secretaria Municipal de 
infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a limpeza e capinação das 
ruas do Bairro José Correia. Requerimento Nº 247/2025, de autoria do 
Vereador Matheus Cleber Saraiva Gonçalves, requer que seja enviado 
oficio à Secretaria Municipal de Saúde, com cópia ao Prefeito Municipal, 
solicitando a contratação de novos Profissionais da área de Saúde Mental, 
especificamente psicólogos e psiquiatras, para suprir a crescente demanda 
por atendimentos psicológicos e psiquiátricos no Município. Requerimento 
Nº 248/2025, de autoria do Vereador Matheus Cleber Saraiva 
Gonçalves, requer que seja enviado ofício ao Gerente Regional da 
EMATERCE no Crato, com cópia ao Gerente Estadual da EMATERCE, Sr. 
Inácio, solicitando providências para a nomeação de um gerente para a 
unidade da EMATERCE em Barbalha, uma vez que o Município encontra-
se sem gerência até o presente momento - 2025. Requerimento Nº 
249/2025, de autoria da Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira, 
requer que seja enviado ofício à Secretária Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando a manutenção do calçamento da rua L-7, 
localizada no Bairro Cirolândia, Rua onde fica a associação da Cirolândia. 
Requerimento Nº 250/2025, de autoria do Vereador Alex Saraiva, requer 
que seja enviado ofício para a Superintendência de Obras Públicas (SOP), 
com cópia à Secretaria de Infraestrutura do Estado do Ceará e ao DETRAN-
CE, solicitando a realização de um estudo de viabilidade de instalação de 
barras de proteção na chamada "curva de Dom Chico", como também, a 
instalação  251/2025, de autoria do Vereador Matheus Cleber Saraiva 
Gonçalves, requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, 
solicitando providências para desburocratizar o processo de liberação da 
Licença Ambiental por Adesão e Compromisso (LAC), especialmente para 
os agricultores do Município. Requerimento Nº 252/2025, de autoria do 
Vereador Alex Saraiva, requer que seja enviado ofício à Superintendência 
de Obras Públicas (SOP), com cópia ao DETRAN-CE e à Secretaria 
Estadual de Infraestrutura, solicitando um estudo referente a viabilidade do 
retorno de um quebra-molas, ou mesmo, a implantação de tartarugas, no 
trecho da CE-060, na Comunidade Riacho do Meio - BARBALHA-CE, 
mais precisamente próximo ao "Ponto do Milho" e ao antigo PSF. Neste 
momento, o Presidente em Exercício, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, 
concedeu 1 (um) minuto a cada Vereador para fazerem uso da Palavra em 
suas considerações iniciais. Fizeram uso da Palavra os Seguintes 
Vereadores: Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Francisco Antenor de 
Amorim e Antônio Ferreira de Santana. O Vereador, Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles, no momento do uso da Palavra, solicitou o envio de 
ofício de Parabéns, mediante Proposição Verbal, ao Sr. Francisco Furtado, 
parabenizando-o pela passagem do seu Aniversário. O Vereador, Expedito 
Rildo Cardoso Xavier Teles, no momento do uso da Palavra, solicitou o 
envio de ofício de Parabéns, mediante Proposição Verbal, ao Sr. Eldon 
Cesário, parabenizando-o pelo excelente trabalho na organização e 

realização da escola de samba Mocidade Independente dos Bairros Unidos 
junto da sua apresentação que foi feita de forma magistral na cidade de 
Maracanaú, encantando todos os presentes, sendo consagrada campeã. Em 
seguida, o Vereador registrou votos de Parabéns aos Carregadores do Pau 
da Bandeira de São José, pela excelente organização de cortejo do Pau da 
Bandeira de São José no Sítio Riacho do Meio, que foi realizado no último 
domingo, no dia 09 de março do corrente ano. Ofícios subscritos pelos 
seguintes Vereadores: Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, Antenor 
Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, Cícera Bertulino de 
Souza, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, André Feitosa, José Alex Saraiva de 
Sá Barreto, João Ilânio Sampaio, Marcus José Alencar Lima, Maria Gely de 
Freitas Pereira, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves. O Vereador, Antenor 
Francisco de Amorim, no momento do uso da Palavra, solicitou o envio de 
ofício de Parabéns, mediante Proposição Verbal, aos organizadores do 
Cortejo do Pau da Bandeira do Sítio Sossego, em nome do Sr. Antônio e 
Sra. Socorro, parabenizando-os pela excelente organização de cortejo do 
Pau da Bandeira do Sitio Sossego, que foi realizado no último domingo, no 
dia 09 de março do corrente ano. ORDEM DO DIA: Todos os 
Requerimentos foram debatidos e aprovados por unanimidade dos 
Vereadores Presentes, EXCETO o Requerimento N° 245/2025, de autoria 
do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, retirado de Pauta por 
seu autor. PALAVRA FACUTADA: Não houve uso da Palavra 
Facultada. O Presidente em exercício, Epitácio Saraiva da Cruz Netos 
nos termos do art. 153 do Regimento Interno encerrou a Sessão às 
18h16mim (dezoito horas dezesseis minutos). E para tudo constar, eu José 
Alex Saraiva de Sá Barreto, 1º Secretário, pelos apontamentos colhidos, 
lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada. Os teores 
originais dos pronunciamentos, se encontram disponíveis para consultas ou 
controvérsias em relação a esta, no Arquivo Sonoro desta Casa. 
 
Ata da 14ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo da Câmara Municipal 
de Barbalha no ano de 2025. 

 
Presidência em Exercício: Epitácio Saraiva da Cruz Neto. 
Vereador ausente na Sessão: Dorivan Amaro dos Santos - Prefeito Municipal 
em Exercício. 
Às 17h04min (dezessete horas e quatro minutos) do dia 06 (seis) de março 
do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), no Plenário da Câmara Municipal 
de Barbalha, Estado do Ceará, sito à Rua Sete de setembro, 77 – Centro, 
nesta Cidade de Barbalha-CE, onde presentes estavam os seguintes 
Vereadores: André Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio 
Ferreira de Santana, Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite 
Sampaio, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, João Ilânio 
Sampaio, José Alex Saraiva de Sá Barreto, Marcus José Alencar Lima, 
Maria Gely de Freitas Pereira, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves e 
Odair José de Matos. O Presidente em Exercício, Epitácio Saraiva da 
Cruz Neto, constatou que havia número legal de vereadores e nos termos 
do inciso XXV, letra “C”, do art. 32 do Regimento Interno, declarou aberta 
a Sessão, convidando a Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira para 
fazer a ORAÇÃO DO DIA. Em seguida, nos termos do Art. 144 do 
Regimento Interno, o Presidente, passou a Palavra para o 1º Secretário, 
Vereador José Alex Saraiva de Sá Barreto, para fazer a LEITURA DO 
MATERIAL DE EXPEDIENTE: CORRESPONDÊNCIAS: Ofício N° 
01/2025 do Sr. Mário Carvalho solicitando uso da Tribuna Popular. Ofício 
da Ambiental Ceará em reposta ao Ofício Nº 2801031/2025, referente ao 
Requerimento Nº 91/2025 de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles. Ofício Nº 06.03.01/2025 da Secretaria Municipal de Educação 
em resposta ao Ofício Nº 1402030/2025 – CMB referente ao Requerimento 
Nº 177/2025 de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles. 
PROPOSIÇÕES: Projeto de Resolução Nº11/2025, de autoria da 
Vereadora Maria Gely de Freitas Pereira, que concede Título de Cidadã 
Barbalhense e dá outras providências. Requerimento Nº 225/2025, de 
autoria do Vereador Epitácio Saraiva da Cruz Neto, requer que seja 
enviado ofício à Secretaria Municipal de Obra e Urbanismo, solicitando que 
seja feito duas lombadas na avenida Paulo Marques, próximo à Rua das 
Abelhas. Requerimento Nº 237/2025, de autoria da Vereadora Maria 
Gely de Freitas Pereira, requer que seja enviado ofício à Secretaria 
Municipal de infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando serviços de 
manutenção do calçamento da Rua Antônio de Sá Barreto Gondim, no 
Bairro Alto da Alegria. Requerimento Nº 238/2025, de autoria do 
Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, requer que seja enviado 
ofício ao Prefeitura Município, Dr. Guilherme Saraiva, solicitando junto à 
ENEL, a realização da extensão de Rede de energia até à Capelinha de Nossa 
Senhora Aparecida, no Bairro Barro Vermelho, Município de Barbalha. 
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Requerimento Nº 239/2025, de autoria do Vereador Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles, requer que seja enviado ofício à Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a recuperação, 
assim como, o roço, do acesso ao Sítio Santana, mais conhecido como Sítio 
Santana III. Requerimento Nº 240/2025, de autoria do Vereador Alex 
Saraiva, requer que seja enviado Ofício à Secretária Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com cópia ao Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando o calçamento, em pedra tosca, na Rua 22 de 
Abril - entrada da Madeireira FG -, na Rodovia Leão Sampaio, sentido 
Juazeiro do Norte, antes do Ponto do Cupim. Neste momento, o Presidente 
em Exercício, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, concedeu 1 (um) minuto a 
cada Vereador para fazerem uso da Palavra em suas considerações iniciais. 
Fizeram uso da Palavra os Seguintes Vereadores: Expedito Rildo Cardoso 
Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, Odair José de 
Matos, Maria Gely de Freitas Pereira, Marcus José Alencar Lima, Cícero 
Joanes Leite Sampaio, João Ilânio Sampaio. O Vereador, Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles, no momento do uso da Palavra, solicitou o envio de 
ofício de Parabéns, mediante Proposição Verbal, ao Sr. Kleber Ericson 
Fidelis Lourenço, parabenizando-o pelo excelente trabalho na organização 
e realização da escola de samba G.R.E.S Unidos do Morro junto da sua 
apresentação de forma magistral. Ofício subscrito pelos seguintes 
Vereadores: André Feitosa, Antenor Francisco de Amorim, Antônio 
Ferreira de Santana, Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite 
Sampaio, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Francisco Marcelo Saraiva Neves 
Júnior, João Ilânio Sampaio, José Alex Saraiva de Sá Barreto, Marcus José 
Alencar Lima, Maria Gely de Freitas Pereira, Matheus Cleber Saraiva 
Gonçalves e Odair José de Matos. O Vereador, Francisco Marcelo Saraiva 
Neves Júnior, no momento do uso da Palavra, solicitou o envio de ofício 
de Pesar, mediante Proposição Verbal, à Família de Vicentina Luna da 
Cunha, registrando votos de pesar pelo seu falecimento, ocorrido 
recentemente, deixando eternas saudades aos seus familiares parentes e 
amigos. O Vereador, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, no 
momento do uso da Palavra, solicitou o envio de ofícios de Parabéns, 
mediante Proposição Verbal, à Sra. Charmene Paiva Rocha e ao Sr. Raul 
Elio Saraiva, extensivo aos amigos do Caldas, parabenizando-os pele 
excelente trabalho realizado na organização do evento do “CarnaCaldas”, 
conseguiu de forma primorosa a realização desta festividade que acarretou 
numa noite de grande alegria para todos os presentes. Ofícios subscritos 
pelos seguintes Vereadores: Antenor Francisco de Amorim, Antônio 
Ferreira de Santana, Cícera Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite 
Sampaio, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, André Feitosa, José Alex Saraiva 
de Sá Barreto, João Ilânio Sampaio, Marcus José Alencar Lima, Expedito 
Rildo Cardoso Xavier Teles, Maria Gely de Freitas Pereira, Matheus Cleber 
Saraiva Gonçalves e Odair José de Matos. O Vereador, Odair José de 
Matos, no momento do uso da Palavra, solicitou o envio de ofícios de 
Parabéns, mediante Proposição Verbal, ao Sr. Rafael Siqueira, 
parabenizando-o pelo excelente trabalho na organização e realização da 
escola de samba Escola de Samba Águia de Ouro e Clube Recreativo, junto 
da sua apresentação que foi feita de forma magistral, encantando todos os 
presentes da noite. Ofício subscrito pelos seguintes Vereadores:  Expedito 
Rildo Cardoso Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, 
Antenor Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, Cícera 
Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite Sampaio, Epitácio Saraiva da Cruz 
Neto, André Feitosa, José Alex Saraiva de Sá Barreto, João Ilânio Sampaio, 
Maria Gely de Freitas Pereira, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves e Marcus 
José Alencar Lima. O Vereador, Marcus José Alencar Lima, no momento 
do uso da Palavra, solicitou o envio de ofícios de Parabéns, mediante 
Proposição Verbal, ao Secretário Municipal de Cultura, parabenizando-o 
pelo excelente trabalho à frente da secretaria de cultura, pela organização e 
realização de eventos durante o período festivo de carnaval no nosso 
município. Ofício subscrito pelos seguintes Vereadores: Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, Antenor 
Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, Cícera Bertulino de 
Souza, Cícero Joanes Leite Sampaio, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, André 
Feitosa, José Alex Saraiva de Sá Barreto, João Ilânio Sampaio, Maria Gely 
de Freitas Pereira, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves e Odair José de 
Matos. O Vereador, Cícero Joanes Leite Sampaio, no momento do uso da 
Palavra, solicitou o envio de ofício de Parabéns, mediante Proposição 
Verbal, à Sra. Mônica Teixeira, parabenizando-a pele excelente trabalho 
realizado na realização do evento do carnaval do distrito estrela, tendo sido 
um dia de muita animação e alegria por parte dos presentes. Ofício subscrito 
pelos seguintes Vereadores: Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, 
Antenor Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, Cícera 
Bertulino de Souza, Cícero Joanes Leite Sampaio, Epitácio Saraiva da Cruz 
Neto, André Feitosa, José Alex Saraiva de Sá Barreto, João Ilânio Sampaio, 

Marcus José Alencar Lima, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Maria 
Gely de Freitas Pereira, Matheus Cleber Saraiva Gonçalves e Odair José de 
Matos. Os Vereadores, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Odair de 
Matos, João Ilânio Sampaio e Epitácio Saraiva da Cruz Neto, no 
momento do uso da Palavra, solicitaram o envio de ofícios de Parabéns, 
mediante Proposição Verbal, a todos os Blocos de Carnaval do Município 
de Barbalha, nominalmente os Blocos Rabada de Simbar e Os Goteiras, 
extensivo aos demais blocos, parabenizando-os pelo excelente trabalho 
durante o Carnaval 2025 do Município de Barbalha, encantando todos os 
presentes na noite com suas atrações e muita folia. Ofícios subscritos pelos 
seguintes Vereadores: Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, Antenor 
Francisco de Amorim, Antônio Ferreira de Santana, Cícera Bertulino de 
Souza, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, André Feitosa, José Alex Saraiva de 
Sá Barreto, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Marcus José Alencar 
Lima, Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Maria Gely de Freitas Pereira, 
Matheus Cleber Saraiva Gonçalves e Odair José de Matos. Após as 
considerações iniciais dos Vereadores, o Presidente em exercício, Epitácio 
Saraiva da Cruz Neto, convidou o Sr. Mário Carvalho para fazer uso da 
TRIBUNA POPULAR, que na oportunidade falou sobre os Serviços de 
Saúde Pública no Município de Barbalha-CE. Fizeram uso da Palavra os 
Seguintes Vereadores: Cícero Joanes Leite Sampaio, Expedito Rildo 
Cardoso Xavier Teles, João Ilânio Sampaio, Matheus Cleber Saraiva 
Gonçalves, Odair José de Matos, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, 
Alex Saraiva e André Feitosa. ORDEM DO DIA: Todos os Requerimentos 
foram debatidos e aprovados por unanimidade dos Vereadores Presentes, 
EXCETO o Requerimento Nº 240/2025 de autoria do Vereador Alex 
Saraiva, retirado de Pauta por seu autor. O Presidente em Exercício, 
Epitácio Saraiva da Cruz Neto, parabenizou, mediante Proposição Verbal, 
o Prefeito em Exercício, Dorivan Amaro dos Santos pelos trabalhos 
prestados como Prefeito Municipal em exercício, e convidou a todos para 
participarem cerimônia de inauguração da Praça Miriam Pereira Monteiro. 
PALAVRA FACUTADA: Não houve uso da Palavra Facultada. O 
Presidente em exercício, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, nos termos do 
art. 153 do Regimento Interno encerrou a Sessão às 18h04mim (dezoito 
horas e quatro minutos). E para tudo constar, eu José Alex Saraiva de Sá 
Barreto, 1º Secretário, pelos apontamentos colhidos, lavrei a presente Ata, 
que depois de lida e aprovada será assinada. Os teores originais dos 
pronunciamentos, se encontram disponíveis para consultas ou controvérsias 
em relação a esta, no Arquivo Sonoro desta Casa. 
 

REQUERIMENTOS  
 

Requerimento Nº 260/2025 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DORIVAN AMARO DOS SANTOS, 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  
 
Requer que seja enviado ofício à Secretária Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos, solicitando serviço de capinação no campo de futebol no 
Sítio Pinheiro. 

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após 
ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício à 
Secretária Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando serviço 
de capinação no campo de futebol no Sítio Pinheiro. 
 
 
Nestes Termos.  
Pede e Aguarda Deferimento.  
 
Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 13 
de Março de 2025. 
 

JOSÉ ALEX SARAIVA DE SÁ BARRETO  
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Autor(a) 
 

MARIA GELY DE FREITAS PEREIRA 
Vereador do PT – PARTIDO DOS TRABALHADORES 

Co-autor(a) 
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PAUTA DAS SESSÕES  
 

PAUTA DA 19ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 
DA 23ª LEGISLATURA 

 
Kelvy Gabriel de Moura Ferreira  

Secretaria Legislativa 
MATÉRIAS DO EXPEDIENTE MATÉRIA SOBRE A MESA 

I. Requerimento Legislativo nº 
279/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
MARCELO JÚNIOR, que Requer que 
seja enviado ofício ao Secretario 
Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando, em regime de Urgência, a 
recuperação da estrada que liga o Sítio 
Santo Antônio, no distrito do Caldas, ao 
Sítio Pelo Sinal, assim como, solicitando 
a recuperação da estrada que dá acesso 
ao Sítio Engenho do Meio e liga ao Sitio 
Santo Antônio de Arajara. 

II. Requerimento Legislativo nº 
280/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
CICERA SHOW, que Requer que seja 
enviado ofício ao Secretário Municipal 
de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
com cópia ao Prefeito Municipal, Dr 
Guilherme Sampaio, Saraiva, 
solicitando a instalação de um corrimão 
na ponte que está localizada ao lado do 
Colégio Estadual Adauto Bezerra. 

III. Requerimento Legislativo nº 
281/2025, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que 
Requer que seja enviado ofício à 
Secretaria Municipal de Saúde 
cobrando a atuação de um profissional 
odontológico para atender a 
comunidade do Minha Casa, Minha 
Vida. 

IV. Requerimento Legislativo nº 
282/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
RILDO TELES, que Requer que seja 
enviado ofício ao DETRAN, com cópias 
ao Secretário Municipal de 
Infraestrutura do Estado e a 
Superintendência de Obras Públicas - 
SOP, solicitando dos órgãos 
responsáveis, a instalação, com 
urgência, de um semáforo na entrada da 
Avenida João Evangelista Sampaio (Via 
de acesso ao Distrito Estrela e ao Sítio 
Lagoa), com a Avenida Leão Sampaio, 
próximo ao Posto Estrela, 

V. Requerimento Legislativo nº 
283/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
MARCELO JÚNIOR, que Requer que 
seja enviado ofício ao Departamento 
Estadual de Rodovias (DER), com 
cópias à Superintendência de Obras 
Públicas (SOP) e à Secretária de 
Infraestrutura do Estado do Ceará, 
solicitando, em caráter de urgência, a 

poda das árvores de grande porte que 
ficam as margens da CE-060, no trecho 
entre a entrada do Distrito do Caldas e a 
Cidade de Barbalha, como também, na 
CE-386, no trecho que liga ao Distrito do 
Caldas ao Distrito de Arajara. 

VI. Requerimento Legislativo nº 
284/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
PROFESSOR ILÂNIO, que Requer que 
seja enviado ofício à Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando limpeza e capinação da 
Avenida João Evangelista Sampaio, do 
trecho Posto Estrela ao Novo Horizonte. 

VII. Requerimento Legislativo nº 
285/2025, de autoria do(a) 
Parlamentar PROFESSOR ILÂNIO, 
que Requer que seja enviado ofício ao 
Secretário Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos solicitando a 
passagem da Máquina de Patrol nas 
ruas que ainda não foram pavimentadas 
do Distrito Estrela. 

VIII. Requerimento Legislativo nº 
286/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
ANTONIO FERREIRA, que Requer 
que seja enviado ofício à Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos solicitando melhorias 
estruturais na Praça Padre Cícero, 
localizada no Bairro Vila Santo Antônio. 

IX. Requerimento Legislativo nº 
287/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
ALEX SARAIVA, que Requer que seja 
enviado oficio à Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com 
cópia ao Prefeito Municipal Guilherme 
Saraiva, solicitando a realização de uma 
operação tapa buracos nas Avenidas 
Luiz Gonzaga e Santo Expedito, 
localizadas no Bairro Malvinas. 

X. Requerimento Legislativo nº 
288/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
CAPITÃO MARCUS, que Requer que 
seja enviado ofício à Secretaria 
Municipal de Saúde, com cópia ao Setor 
de endemias , solicitando vistorias 
nas imediações do Anexo da 
E.M.E.I.F Gregório Callou , localizado no 
Sítio Santa Cruz , Distrito do Caldas, como 
também, solicitando a passagem do carro 
fumacê ou bomba nas imediações do 
referido local. 

XI. Requerimento Legislativo nº 
289/2025, de autoria do(a) 
Parlamentar GELY DO HOSPITAL, 
que Requer que seja enviado ofício à 
Secretária Municipal de Juventude e 
Esportes, com cópia ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando serviços de manutencão na 
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quadra de futsal no Complexo Mais 
Infância, que fica localizada na Avenida 
Dr. Antônio Correia Saraiva, Bairro Vila 
Santo Antônio. 

XII. Requerimento Legislativo nº 
290/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
ALEX SARAIVA, que Requer que seja 
enviado ofício à Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com 
cópia ao Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando que seja 
feita a ligação nova do abastecimento de 
água para a Vila Piseiro, no Sítio 
Macaúba. 

XIII. Requerimento Legislativo nº 
291/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
GELY DO HOSPITAL, que Requer que 
seja enviado ofício à Secretária de 
Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando calçamento em pedra tosca, 
com metragem de 140 metros de 
comprimento por 7 metros de largura, na 
Rua José de Sá Barreto Garcia, Bairro 
Conjunto Nossa Senhora de Fátima. 

XIV. Requerimento Legislativo nº 
292/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
GELY DO HOSPITAL, que Requer que 
seja enviado ofício ao DEMUTRAN, 
com cópia à Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, 
solicitando a instalação lombadas, na 
Rua B-02, localizada no Bairro Barro 
Branco, na entrada do Minha Casa, 
Minha Vida.  

XV. Requerimento Legislativo nº 
293/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
JOANES SAMPAIO, que Requer que 
seja enviado ofício à PROURB, com 
cópias ao Prefeito Municipal, Dr. 
Guilherme Saraiva, solicitando a 
instalação de duas luminárias completas 
no Corredor Maria Divanir, no Distrito 
Estrela. 

 

PROPOSIÇÕES DA ORDEM DO DIA MATÉRIA SOBRE A MESA 

I. Requerimento Legislativo nº 
271/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
MATHEUS SARAIVA, que Requer que 
seja enviado ofício à Secretaria 
Municipal de Saúde, com cópia ao 
Prefeito Municipal, Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando a criação de uma sala 
de atendimento prioritário para pessoas 
com fibromialgia no Município, 
composta por profissionais 
reumatologistas, fisioterapeutas e 
psicólogos. 

II. Requerimento Legislativo nº 

279/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
MARCELO JÚNIOR, que Requer que 
seja enviado ofício ao Secretario 
Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando, em regime de Urgência, a 
recuperação da estrada que liga o Sítio 
Santo Antônio, no distrito do Caldas, ao 
Sítio Pelo Sinal, assim como, solicitando 
a recuperação da estrada que dá acesso 
ao Sítio Engenho do Meio e liga ao Sitio 
Santo Antônio de Arajara. 

III. Requerimento Legislativo nº 
280/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
CICERA SHOW, que Requer que seja 
enviado ofício ao Secretário Municipal 
de Infraestrutura e Serviços Públicos, 
com cópia ao Prefeito Municipal, Dr 
Guilherme Sampaio, Saraiva, 
solicitando a instalação de um corrimão 
na ponte que está localizada ao lado do 
Colégio Estadual Adauto Bezerra. 

IV. Requerimento Legislativo nº 
281/2025, de autoria do(a) 
Parlamentar RILDO TELES, que 
Requer que seja enviado ofício à 
Secretaria Municipal de Saúde 
cobrando a atuação de um profissional 
odontológico para atender a 
comunidade do Minha Casa, Minha 
Vida. 

V. Requerimento Legislativo nº 
282/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
RILDO TELES, que Requer que seja 
enviado ofício ao DETRAN, com cópias 
ao Secretário Municipal de 
Infraestrutura do Estado e a 
Superintendência de Obras Públicas - 
SOP, solicitando dos órgãos 
responsáveis, a instalação, com 
urgência, de um semáforo na entrada da 
Avenida João Evangelista Sampaio (Via 
de acesso ao Distrito Estrela e ao Sítio 
Lagoa), com a Avenida Leão Sampaio, 
próximo ao Posto Estrela, 

VI. Requerimento Legislativo nº 
283/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
MARCELO JÚNIOR, que Requer que 
seja enviado ofício ao Departamento 
Estadual de Rodovias (DER), com 
cópias à Superintendência de Obras 
Públicas (SOP) e à Secretária de 
Infraestrutura do Estado do Ceará, 
solicitando, em caráter de urgência, a 
poda das árvores de grande porte que 
ficam as margens da CE-060, no trecho 
entre a entrada do Distrito do Caldas e a 
Cidade de Barbalha, como também, na 
CE-386, no trecho que liga ao Distrito do 
Caldas ao Distrito de Arajara. 

VII. Requerimento Legislativo nº 
284/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
PROFESSOR ILÂNIO, que Requer que 
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seja enviado ofício à Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando limpeza e capinação da 
Avenida João Evangelista Sampaio, do 
trecho Posto Estrela ao Novo Horizonte. 

VIII. Requerimento Legislativo nº 
285/2025, de autoria do(a) 
Parlamentar PROFESSOR ILÂNIO, 
que Requer que seja enviado ofício ao 
Secretário Municipal de Infraestrutura e 
Serviços Públicos solicitando a 
passagem da Máquina de Patrol nas 
ruas que ainda não foram pavimentadas 
do Distrito Estrela. 

IX. Requerimento Legislativo nº 
286/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
ANTONIO FERREIRA, que Requer 
que seja enviado ofício à Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e Serviços 
Públicos solicitando melhorias 
estruturais na Praça Padre Cícero, 
localizada no Bairro Vila Santo Antônio. 

X. Requerimento Legislativo nº 
287/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
ALEX SARAIVA, que Requer que seja 
enviado oficio à Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Serviços Públicos, com 
cópia ao Prefeito Municipal Guilherme 
Saraiva, solicitando a realização de uma 
operação tapa buracos nas Avenidas 
Luiz Gonzaga e Santo Expedito, 
localizadas no Bairro Malvinas. 

XI. Requerimento Legislativo nº 
288/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
CAPITÃO MARCUS, que Requer que 
seja enviado ofício à Secretaria 
Municipal de Saúde, com cópia ao Setor 
de endemias , solicitando vistorias 
nas imediações do Anexo da 
E.M.E.I.F Gregório Callou , localizado no 
Sítio Santa Cruz , Distrito do Caldas, como 
também, solicitando a passagem do carro 
fumacê ou bomba nas imediações do 
referido local. 

XII. Requerimento Legislativo nº 
289/2025, de autoria do(a) 
Parlamentar GELY DO HOSPITAL, 
que Requer que seja enviado ofício à 
Secretária Municipal de Juventude e 
Esportes, com cópia ao Prefeito 
Municipal, Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando serviços de manutencão na 
quadra de futsal no Complexo Mais 
Infância, que fica localizada na Avenida 
Dr. Antônio Correia Saraiva, Bairro Vila 
Santo Antônio. 

XIII. Requerimento Legislativo nº 
291/2025, de autoria do(a) Parlamentar 
GELY DO HOSPITAL, que Requer que 
seja enviado ofício à Secretária de 
Municipal de Infraestrutura e Serviços 

Públicos, com cópia ao Prefeito 
Municipal Dr. Guilherme Saraiva, 
solicitando calçamento em pedra tosca, 
com metragem de 140 metros de 
comprimento por 7 metros de largura, na 
Rua José de Sá Barreto Garcia, Bairro 
Conjunto Nossa Senhora de Fátima. 

XIV .Requerimento Legislativo nº 292/2025, de autoria do(a) 
Parlamentar GELY DO HOSPITAL, que Requer que seja 
enviado ofício ao DEMUTRAN, com cópia à Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando a 
instalação lombadas, na Rua B-02, localizada no Bairro Barro 
Branco, na entrada do Minha Casa, Minha Vida. 

 

XV. Requerimento Legislativo nº 293/2025, de 
autoria do(a) Parlamentar JOANES 
SAMPAIO, que Requer que seja enviado 
ofício à PROURB, com cópias ao 
Prefeito Municipal, Dr. Guilherme 
Saraiva, solicitando a instalação de duas 
luminárias completas no Corredor Maria 
Divanir, no Distrito Estrela. 

 

ORADORES DA PALAVRA FACULTADA ORADORES INSCRITOS 

I. RILDO TELES 

II. PROFESSOR ILANIO 

III. CAPITÃO MARCUS 

IV. EPITACIO CRUZ 

V. DORIVAN AMARO 
 

 
 

PUBLICAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
 
 
 
 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA DA ASSOCIAÇÃO DE PAIS E 

COMUNITÁRIOS DA ESCOLA DE ENSINO FUNDAMENTAL LIGA 
BARBALHENSE (EMEIF MARIA DAS DORES SAMPAIO) 

 
 

 
        A Associação de Pais e Comunitários da Escola de Ensino Fundamental 
Liga Barbalhense( EMEIF Maria das Dores Sampaio),com sede na Rua 
Engenheiro Marcos Aurélio, S/N Alto do Rosário , inscrita no CNPJ: 
03199766/0001-35 através de sua Presidente devidamente representada por 
Janaina de Moura Lima, CPF: 727.xxx.333-68, CONVOCA, através do 
presente edital, todos os demais associados para a Assembleia Geral, que será 
realizada aos quatorze dias do mês de Março do ano de dois mil e vinte e cinco, 
às 15 horas, na sede escola, com a finalidade de eleição e posse dos membros 
da diretoria da APC da Escola de Ensino Fundamental Liga Barbalhense( 
EMEIF Maria das Dores Sampaio), .  
  
 

Barbalha (CE), 10 de Março de 2025 
 

JANAINA DE MOURA LIMA   
CPF: 727.230.333-68 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA DA ASSOCIAÇÃO DE PAIS E 

COMUNITÁRIOS DO CEI ANTONIA DOLORES DE SÁ BARRETO 
 
 

 
        A Associação de Pais e Comunitários da Escola CEI Antônia Dolores de 
Sá Barreto com sede na rua P10 Nº 26, Malvinas, inscrita no CNPJ: 
10.967.012/0001-43 através de sua diretoria devidamente representada por 
Maria Cláudia dos Santos, CPF: 052.xxx.533-39, CONVOCA, através do 
presente edital, todos os demais associados para a Assembleia Geral, que será 
realizada aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às 
15 horas, na sede escola, com a finalidade de eleição e posse dos membros da 
diretoria da APC do CEI Antônia Dolores de Sá Barreto.  
  
 

Barbalha (CE), 07 de março de 2025 
 
 

Maria Cláudia dos Santos 
CPF: 052.581.533.39 

 
 

PUBLICAÇÕES DE ONG´S, PARTIDOS POLÍTICOS E ENTIDADES 
SINDICAIS 

 
Sindicato dos Trabalhadores em Instituições RELIGIOSAS, Beneficentes e 

Filantrópicas do Estado do Ceará – SINTIBREF-CE. 
CNPJ No. 10.673.395/0001-47 – MTE Proc. No. 46285.000236/2009-44  

e-mail: sintibrefce@hotmail.com 
 
RESOLUÇÃO No. 01/2025 

  
Delega poderes a terceiros para dar assistência da Homologação no momento 
do encerramento do contrato de trabalho, iguais ou superiores a 01(um) ano. 
 

O Presidente do SINDICATO DOS 
EMPREGADOS E TRABALHADORES DAS INSTITUIÇÕES 
RELIGIOSAS, BENEFICENTES E FILANTRÓPICAS DO ESTADO DO 
CEARA - SINTIBREF-CE, em pleno exercício do cargo e no uso de suas 
atribuições legais, principalmente as previstas no Parágrafo 1º. do art. 39 do 
Estatuto da Entidade, 
 
 

RESOLVE: 
 
DELEGAR ao Sr. GUILHERME KAUÃN SANTO SILVA, portador(a) do 
CPF nº 070.xxx.043-30, a prerrogativa de dar assistência em nome do 
SINTIBREF CEARÁ, às Homologação no momento do encerramento do 
contrato de trabalho, que as rescisões sejam iguais ou superiores a 01(um) ano 
de trabalho, na intenção de garantir a segurança jurídica às partes, empregado 
e empregador, e de proporcionar a obtenção do termo de quitação anual de 
obrigações trabalhistas, demonstrando a regularidade da instituição, podendo, 
assinar os referidos Termos como Agente Homologador. 
 
 
 

 
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

Gabinete da Presidência do SINTIBREF-CE, 18 de Março de 2025. 
 
 
 

CÍCERO SANTOS da Silva 
Presidente SINTIBREF-CE 

 
 
 
 

Sindicato dos Trabalhadores em Instituições RELIGIOSAS, Beneficentes e 
Filantrópicas do Estado do Ceará – SINTIBREF-CE. 

CNPJ No. 10.673.395/0001-47 – MTE Proc. No. 46285.000236/2009-44  
e-mail: sintibrefce@hotmail.com 

 
RESOLUÇÃO No. 02/2025 
 
Delegar poderes a terceiros para representar o sindicato na mediação de 
conflitos trabalhistas, individuais e coletivos, com ênfase na solução 
extrajudicial, visando à prevenção da judicialização das demandas e ao 
cumprimento das normas trabalhistas e convenções coletivas. 
 
 

 
O Presidente do SINDICATO DOS 

EMPREGADOS E TRABALHADORES DAS INSTITUIÇÕES 
RELIGIOSAS, BENEFICENTES E FILANTRÓPICAS DO ESTADO DO 
CEARA - SINTIBREF-CE, em pleno exercício do cargo e no uso de suas 
atribuições legais, principalmente as previstas no Parágrafo 1º. do art. 39 do 
Estatuto da Entidade, 
 

RESOLVE: 
 
 
DELEGAR ao Sr. GUILHERME KAUÃN SANTO SILVA, portador(a) do 
CPF nº 070.xxx.043-30 e à Sra. LUIZA PATRÍCIA FERNANDES LUNA, 
portador(a) do CPF nº 027.xxx.643-75, a prerrogativa de representar o 
SINTIBREF CEARÁ, na qualidade de prepostos, nas mediações e 
conciliações relacionadas à resolução de conflitos trabalhistas no Ministério 
do Trabalho e Emprego e Ministério Público do Trabalho, visando evitar a 
judicialização das demandas, privilegiando o diálogo como meio para a 
solução de conflitos individuais e coletivos dos representados. 
 
 

 
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

Gabinete da Presidência do SINTIBREF-CE, 20 de março de 2025. 
 
 
 

CÍCERO SANTOS DA SILVA 
Presidente SINTIBREF-CE 

 
 

 


